



En el frontis de "La Chascona", el Presidente Ricardo Lagos destacó la creación del galardón.

DESDE EL PROXIMO AÑO

Crean Premio Iberoamericano de Poesía "Pablo Neruda"

El Gobierno anunció ayer la creación del Premio Iberoamericano de Poesía "Pablo Neruda", cuya primera versión se realizará el año 2004, en el marco de la celebración del centenario del natalicio del poeta. El galardón estará acompañado de 30 mil dólares (más de 12 millones de pesos) y será decidido por un jurado internacional.

Este premio internacional, que se entregará a través del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, busca distinguir anualmente la trayectoria de un autor cuya obra sea considerada un aporte notable al diálogo cultural y artístico de Iberoamérica.

El ganador recibirá un premio consistente en 30.000 dólares, además de una medalla y un diploma.

En un acto realizado en el frontis de "La Chascona", la casa de Neruda, situada en las faldas del cerro San Cristóbal en Santiago, el Presidente Ricardo Lagos destacó la creación del galardón iberoamericano.

"Es un honor para Chile poder promover lo mejor

Crean Premio Iberoamericano de Poesía "Pablo Neruda"

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crean Premio Iberoamericano de Poesía "Pablo Neruda" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)